



“Son gente de confianza, los recomiendo”: AMLO

ASÍ SE MANIFESTÓ el presidente sobre los aspirantes de Morena, PT y PVEM, confiado de que la 4T va a continuar porque así lo quiere el pueblo

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@enconcreto.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador se dijo seguro de que la Cuarta Transformación va a continuar en el país, porque así lo quieren los mexicanos y porque los aspirantes de su partido “son gente de confianza” y por eso los recomienda.

Desde los Valles Centrales de Oaxaca, donde acudió a inaugurar el camino rural Coatecas Altas-San Juan Lachigalla, el mandatario federal dijo a los habitantes que ellos también podrán participar para elegir quien será el candidato de la Cuarta Transformación, pues ahora afirmó que “ya se acabó el dedazo”.

“Va a haber un relevo y estoy seguro que va a seguir la transformación porque la gente lo quiere en todo México, yo no puedo continuar porque tenemos que ser respetuosos de principio del sufragio efectivo no reelección, así lo planteó el apóstol de la democracia, Madero, pero los que pueden sustituirme son gente de



López Obrador afirmó que “ya se acabó el dedazo”. Cuartoscuro

confianza, yo los recomiendo y ustedes van a decir porque ya también se acabó el dedazo, la imposición”, afirmó.

Y reiteró que él no decidirá quién será el candidato que los sucederá en la presidencia de la República en 2024, porque ahora ya no se decide como antes, cuando existía “el tapado y destape y cargada”, sino que “ahora va a ser el pueblo el que va a decidir porque eso es la verdadera democracia”.

Por otra parte, el mandatario federal defendió el contenido de los nuevos libros de texto gratuito que repartirán para ser usados en el siguiente ciclo escolar y que tanto han sido criticados por la opo-

sición a su gobierno.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que el nuevo contenido ayudará a que las nuevas generaciones sean humanistas y piensen en los demás, además de que recogen la experiencia y organización de las comunidades indígenas.

“Tenemos que recoger la experiencia, organización de las comunidades indígenas, de todas las culturas como la zapoteca, lo que ustedes hacen, de cómo trabajan unidos, lo que es la organización social, el tequio, el servicio a la comunidad, lo que es la ayuda mutua, lo que es el amor al prójimo”, sostuvo. •